VIERNES 18 **MAYO 2012**

La Habana Año 54 de la Revolución

EDICIÓN ÚNICA CIERRE: 1:50 A.M.

No. 118 20 ctvs





Donde comienza el deber, termina la amistad

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



En el Consejo de Defensa Nacional, presidido por Raúl, hizo las conclusiones el compañero Machado Ventura.



Raúl hace referencia al artículo **Atajar el desorden**, publicado en **Granma** el pasado viernes 11 de mayo. Fotos: ESTUDIOS REVOLUCIÓN

Sistematicidad y persistencia: factores claves para el desarrollo del país

Fueron denominadores comunes sobre los cuales llamó la atención el General de Ejército Raúl Castro Ruz, el pasado sábado en las reuniones ampliadas del Consejo de Defensa Nacional y del Consejo de Ministros

METEORO 2012

Afianzar la prevención

Orfilio Peláez

Marcado por el inicio del periodo lluvioso y a las puertas de la venidera temporada ciclónica (la cual se extiende del primero de junio al 30 de noviembre), este fin de semana tendrá lugar el Ejercicio Meteoro 2012, con el propósito de perfeccionar la capacidad de respuesta del país ante posibles eventos extremos.

Durante la primera jornada del sábado 19, los órganos de dirección en todos los niveles puntualizarán la documentación vigente para la reducción de desastres, en correspondencia con la situación particular de cada territorio, y teniendo en cuenta lo aprobado al respecto en los Lineamientos del Sexto Congreso del Partido.

Como cierre del ejercicio, el domingo habrá actividades prácticas para preparar a las personas residentes en comunidades de alto riesgo en la protección de sus vidas y bienes, además de priorizar otras acciones vinculadas con la lucha antivectorial, la poda de árboles, y la limpieza de zanjas y tragantes.

También se hará énfasis en las medidas preventivas dirigidas a enfrentar situaciones de desastres provocadas por huracanes de gran intensidad, sismos, incendios de amplias proporciones, accidentes con sustancias peligrosas, y episodios de lluvias intensas.

HOY, MESA REDONDA DESDE SANTIAGO DE CUBA

1912 en la memoria: La protesta de los Independientes de Color

En el centenario de la protesta armada de los Independientes de Color y de la feroz masacre con que se reprimió ese movimiento, sesiona en Santiago de Cuba el Coloquio 1912 en la

memoria. El evento, que es auspiciado Habana Cuba desde la Ciudad Hepor la UNEAC y cuenta con la presencia de varios Premios Nacionales de



Historia y otros reconocidos investigadores, extenderá sus análisis a la Mesa Redonda que hoy, desde las 6:30 p.m., transmitirán Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio

roica. El Canal Educativo retransmitirá este programa al cierre.

Denuncian maltratos a inmigrantes indocumentados en cárceles de EE.UU.

WASHINGTON, 17 de mayo.—Un informe divulgado por la Unión Americana de Libertades Civiles (UCLA) en Estados Unidos, reveló que inmigrantes ilegales padecen de una constante violación de sus derechos humanos y civiles en centros de detención federales de inmigración.

El documento señala uno de los problemas más conflictivos en el sureño estado de Georgia, donde residen alrededor de 500 mil indocumentados, comenta una nota publicada en el diario Los Ángeles Times.

La denuncia de UCLA apunta al Centro

de Detención Stewart, el más grande de su tipo en el país, como uno de los lugares donde más se violan los derechos de los inmigrantes recluidos bajo vigilancia del servicio de Inmigración norteamericano, refiere PL.

Anton Flores-Maisonet, cofundador de Alterna, una agrupación defensora de los derechos de los inmigrantes en Georgia, comentó que el informe de UCLA confirma la sospecha de que los inmigrantes ilegales son tratados como delincuentes en los centros de detención federales.

Automedicación

Cuba en 1912: protesta armada y matanza racista

La zafra: el salto que no se dio

Los biocombustibles se roban la comida

Hasta la madre

respuesta y

Hoy, una

seis opiniones

10 y 11

El Malecón en la **Oncena Bienal**

Ciego de Ávila e Industriales: los finalistas

Depredadores en la **Cuenca del Cauto**